

2019~2020年度 YAMAGATA EVENING ROTARY CLUB 山形イブニングロータリークラブ会報



第805回例会(第27回例会) 2020年3月23日

例会場: 香琳 例会日: 月曜日18:30~
会長◎後藤卓也

事務局
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777 FAX 023-624-5200
E-mail: evening09@rid2800.jp
H P: https://www.yere-rc.com

後藤会長挨拶



しばらくぶりの例会です。今日の例会を開催するかどうか判断が迷ったのですが、先週の理事会において「こんな時だからこそ、皆で親睦例会をしよう」という事になり今日の親睦例会になった次第です。来週はお休み、4月6日は通常例会・13日は親睦例会の予定ですので、出席宜しくお願いたします。

コロナウィルスの世界的流行により、学校は休校し、卒業式も規模縮小・大学の入学式はほぼ中止となりました。皆様にご連絡しましたが、4月の第2700地区大会参加の予定でした福岡平成ロータリークラブ訪問も中止となり、5月末に予定していたライラ大会を始め、各種ロータリー行事はほとんどが中止となりました。至る所に影響が出始めております。ホテル飲食店はもちろんですが、私の属している印刷業界も例外ではありません。イベント中止に伴って本来出さずのチラシ・ポスター・パンフレット・プログラム等のほとんどが作らない状況となっています。この先しばらくこの状況が続けば、全ての業種で倒産廃業する会社が続出する懸念があります。

いやな話題だけのこの時期に、唯一の明るい話題として阿部先生がこの度、山形県弁護士会会長に選出されました。我々がクラブからは浦山先生が山形県社会保険労務士会会長で活躍されていますし、各団体の役員として活躍されている会員が他にもいるのではないかと思います。困難な時期ではありますが、当クラブ会員が各方面で活躍されているのは、皆の励みになるのではないかと思います。

自粛からは何も生まれぬ、と強く思います。東日本大震災以上のダメージと言う人もいますが、私も同感で、東日本大震災のあとには「絆」という言葉に代表されるような「みんなで一緒に復興に向けてがんばろう」という気運があふれていましたが、今回は何の時代なのかと思えるような鎖国状態となったり、国や世界が音頭を取って、「集団で何かやらないように」規制するという人類がしばらくの間経験した事が無い異常事態であり、そんな中、同じ環境下においてもコロナウィルスに感染する人と感染しない人がいるように、我々の体も会社も、この状況下でコロナに負けない体力を維持する必要があります。

暗いトンネルもいつかは明るい出口に出られます。それを信じながら、これから親睦をより深め、皆で困難をのりきりましょう。会長挨拶を終わります。

親睦例会

コロナウィルスの影響で予定されていた山形南RCとの合同例会、9日の通常例会が中止となり、久々の例会でした。本来であれば、今日の例会は年に一度の映画鑑賞例会でしたが、香琳での親睦例会に代わり開催されました。



時間 (タイムスケジュール)

18:30	開会点鐘	: 後藤会長
18:31	会長挨拶	: 後藤会長
18:36	幹事報告	: 結城幹事
18:39	委員会報告	
18:40	閉会点鐘	: 後藤会長

本日のプログラム/新年会

18:40	乾杯	: 天口パスト会長
20:30	中締め	: 須藤パスト会長



幹事報告

今日の例会は、計画では年に一度の映画鑑賞例会でしたが、コロナウィルスのために香琳での親睦例会に代わりしました。今のところ来週は予定通り休会、4月6日は講師を迎えての通常例会、13日は高橋洋子会員ののとやさんでの親睦例会となりますので、奮って出席下さい。場合によっては会場・内容が変わる可能性もありますので、その際にはご連絡させていただきます。

出席報告

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	27	22	13	59.09%
2/10修正	27	22	13	54.55%→59.09%